



気づけば春が…✿

今年は例年に比べると雪の量も少なく温かい日も続いたりしています。その為、なかなか雪に触れる機会を設けられず少し残念です。タイミングをみながらお部屋で雪に触れる時間を作れたら良いなあと考えています！

さて、年も明けて気がつけば少しづつ進級が近づいて来ています。個々の成長に合わせて発達の援助や離乳食等を進めてきました。引き続きそれぞれの発達に合った進級に向けての取り組みをしていきますが、送迎時に離乳食・ミルク等の進め方を保護者の方々へお声掛けしていきますのでよろしくお願ひいたします^~

♪子供たちの遊びの様子♪

子供たちの成長はとっても早く、歩行が上手になってきたり、伝い歩きでの散策が楽しくなり行動範囲が一気に広がったりと楽しく遊んでいます。更に今まで自分1人で遊んでいることがそれ多かったのですが、周りの他児にも興味を持つようになってきており、声を出し合って会話の様にやり取りし笑いあったり、時にはオモチャを取り合うなんてことも…多くなっています！！ケガをしない様見守りながらも色々な関わり、経験ができる様にしていきたいと思います。(関りが増えているので爪切りはしっかりとお願いします)



残念ながら……😢

先日メールでもお知らせしましたが、未満児クラスはリズム運動発表会は中止となってしまいました。歩けるつぼみさんのお友だちも参加予定だったのでとても残念です。来年は楽しみにしていて下さいね^~2月は初めての節分があります。鬼…が来るかも！？しません。どんな反応を見せるのか今から少しどキドキしています！製作も楽しんで取り組んでいますよ！楽しみにしていて下さい☆



写真撮影について

2月15日(木)に予定しています記念撮影ですがつぼみ組も参加します。いつもよりお洒落な服装をOKにしています。ただし、そのまま給食を食べますので汚れても大丈夫な範囲でお願いします。

～おねがい～

毎日使っているカップやエプロン、お着替えなどのチェックをしてください。名前が薄くなってしまったり、記名の無いものがあります。ご確認お願い致します！！

